

Dossier de prensa

4 diciembre – 10 diciembre



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



Pedimos máxima difusión y ayuda en la búsqueda del joven estudiante Pablo Sierra

Pablo Sierra Moreno, hijo de médicos y estudiante, salió el pasado jueves con sus amigos y no regresó a la residencia en la que vive en la ciudad extremeña de Badajoz. Desde el Colegio Oficial de Médicos de Cuenca ofrecemos apoyo a sus seres queridos en estos difíciles momentos, y nos ponemos a su disposición para todo lo que sea necesario.

Fuente: <https://comcuenca.org/pedimos-maxima-difusion-y-ayuda-en-la-busqueda-del-joven-estudiante-pablo-sierra/>

La Comisión de Salud Pública aprueba la incorporación de niños y niñas de 5 a 11 años a la estrategia de vacunación contra la COVID

La Comisión de Salud Pública, celebrada en la mañana de este martes 7 de diciembre, ha aprobado la incorporación de los niños y niñas de entre 5 y 11 años a la Estrategia nacional de vacunación contra la COVID-19. Esta decisión ha estado basada en la propuesta realizada, previamente, por la Ponencia de Vacunas.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/la-comision-de-salud-publica-aprueba-la-incorporacion-de-ninos-y-ninas-de-5-11-anos-la>

Estudiantes de Medicina reciben formación sobre la importancia de ordenar y regular la Profesión Médica debido a su impacto en la sociedad

Estudiantes de Medicina se han formado sobre la importancia de ordenar y regular la Profesión Médica debido a su impacto en la sociedad, las corporaciones profesionales y los valores, durante el primer seminario sobre “Ordenamiento y Regulación de la Profesión en el ámbito Nacional e Internacional”, organizado por el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), a través de su Fundación para la Protección Social de la OMC, y la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid (UCM).

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/estudiantes-de-medicina-reciben-formacion-sobre-la-importancia-de-ordenar-y-regular-la>

El papel del CGCOM en el ámbito internacional, esencial para la libre circulación de los facultativos alrededor del mundo

El seminario sobre Ordenamiento y Regulación de la Profesión, organizado por la Fundación para la Protección Social de la OMC (FPSOMC) del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), y la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid (UCM), acogió el pasado jueves 2 de diciembre a cerca de cien estudiantes que siguieron la jornada de forma presencial y telemática.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/el-papel-del-cgcom-en-el-ambito-internacional-esencial-para-la-libre-circulacion-de-los>

Sanidad presenta la nueva Estrategia de Salud Mental del Sistema Nacional de Salud para el periodo 2022-2026

La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha informado este viernes al Consejo de Ministros de la aprobación de la Estrategia de Salud Mental del Sistema Nacional de Salud para el periodo 2022-2026. Este documento fue aprobado por unanimidad este jueves 2 de noviembre, en el Pleno Ordinario del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS) celebrado en la ciudad de Córdoba.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-presenta-la-nueva-estrategia-de-salud-mental-del-sistema-nacional-de-salud-para-el>

Pacientes y directivos apuestan por incluir a los pacientes en las estrategias de los hospitales

La Plataforma de Organizaciones de Pacientes (POP) y la Sociedad Española de Directivos de la Salud (Sedisa) proponen incluir pacientes en las estrategias de hospitales. Apuestan por aprovechar su visión y experiencia para avanzar en la mejora de la calidad de los procesos y servicios del propio Sistema de Salud.

Fuente: <https://isanidad.com/202094/pacientes-y-directivos-apuestan-por-incluir-a-los-pacientes-en-las-estrategias-de-los-hospitales/>

Lotería de Navidad del Colegio de Médicos de Cuenca

Os recordamos que tenéis hasta la semana que viene para adquirir vuestro número de Lotería Nacional de Navidad del Colegio Oficial de Médicos de Cuenca.
¡Aprovechad y no os quedéis sin vuestro décimo!



La comunicación veraz como antídoto a las pseudociencias

El próximo lunes, 13 de diciembre, la Fundación para la Formación de la OMC (FFOMC) y el Observatorio contra las pseudociencias, pseudoterapias, intrusismo y sectas sanitarias (OPPISS) del Consejo General de Médicos (CGCOM) celebran un seminario on-line sobre la comunicación y el tratamiento informativo en el ámbito de las pseudoterapias y negacionismo.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/la-comunicacion-veraz-como-antidoto-las-pseudociencias>

La #FamiliaMédica responde con ayudas ante situaciones imprevistas durante la jornada laboral

La Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) difunde este mes, dentro de la campaña de divulgación "12 meses, 12 prestaciones", la prestación para el Apoyo Familiar disponible en el Catálogo de Prestaciones y que se trata de un ser servicio de ayuda familiar ante situaciones imprevistas durante la jornada laboral.

Fuente: <https://www.youtube.com/watch?v=f0ag62vzl68>

La OMS llama a los países a actuar "ahora" ante Ómicron porque las próximas semanas son claves

"Si los países esperan a que sus hospitales empiecen a llenarse, será demasiado tarde. No esperen. Actúen ahora", ha sostenido el director general de la organización, Tedros Adhanom.

Fuente: <http://www.medicosypacientes.com/articulo/la-oms-llama-los-paises-actuar-ahora-ante-omicron-porque-las-proximas-semanas-son-claves>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Escoto
Especialista en Pediatría
Nº de colegiación: 28420138

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC

Prestaciones y Servicios de la FPSOMC 2021



La Fundación para la Protección Social de la OMC, presenta aquí su Catálogo de Prestaciones 2021. Un compendio de respuestas para ayudar a los médicos colegiados y sus familias en las circunstancias en las que el apoyo sea más necesario.

Con estas nuevas ayudas, continúa el avance en la cobertura de las necesidades de protección social.

Fundación para la Protección Social de la OMC

Solidaridad y ayuda para los médicos y sus familias

Desde 1917, la Fundación para la Protección Social de la OMC, es socia de la protección social de sus socios profesionales y sus familias. Tanto médicos colegiados, personal de los Colegios Oficiales de Médicos o del COCOM y las Fundaciones de la OMC.

Bajo el patronato de la OMC, tutelada por el Protectorado Civil de Fundaciones de competencia estatal, la Fundación ofrece al profesional médico diferentes prestaciones recogidas en su catálogo anual. Hoy, cerca de 3.000 beneficiarios disfrutan de ellas.



OMC ORGANIZACIÓN MÉDICA COLEGIAL DE ESPAÑA
FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL

www.fpsomc.es



Fundación para la Protección Social de la OMC

Prestaciones y Servicios 2021 Aún más

OMC ORGANIZACIÓN MÉDICA COLEGIAL DE ESPAÑA FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL



Fundación para la Protección Social de la OMC

Prestaciones y Servicios 2021 Aún más

PRINCIPIOS
Nuestras prestaciones se fundamentan sobre los valores de la solidaridad, igualdad e inclusión. Por tanto, se conceden y se sujeción de establecer según baremos de necesidad social y económica, de acuerdo con los ingresos mínimos de ingresos de la unidad familiar sobre los que calcular la cuantía de la ayuda.

FINANCIAMIENTO
Las ayudas, la dotación y los requisitos de acceso son decisión del Patronato de la Fundación y se recogen en el Catálogo Anual.

DESTINATARIOS
Los médicos y médicos colegiados en España que son socios protectores de la Fundación, el personal de los Colegios Oficiales de Médicos, del COCOM y sus Fundaciones que también lo sean, así como los familiares de estos áreas, que reúnan los requisitos de acceso a las ayudas. Igualmente, aquellos casos que, sin cumplir los baremos establecidos, la Fundación decida concederles la ayuda de forma extraordinaria.

ACCESO
A las prestaciones se accede, ordinariamente a través de los Colegios Oficiales de Médicos que, mediante el proceso administrativo establecido, certifica el cumplimiento de los requisitos exigidos.

VIGENCIA
La vigencia de las prestaciones es anual, y los beneficiarios deben solicitar su renovación en el plazo establecido, el proceso.

PARTECIPIACIÓN A LA FINANCIACIÓN
Como socios protectores el médico colegiado, personal de los Colegios, del COCOM y de sus Fundaciones que, de forma regular y voluntaria, hace una aportación económica al fondo.

Como **donante o mecenas**, persona física o jurídica que voluntariamente realiza una aportación, legada o herencia.

OPCIÓN FISCAL
Hasta el 30% de la aportación anual. Excepción País Vasco y Navarra.

Infórmate en www.fpsomc.es y en tu Colegio
@fpsomc

Prestaciones y servicios 2021

Atención social

- Servicio de Información, Valoración y Orientación Social.

Asistenciales

- Orfandad:
 - Menor de 21 años.
 - Prórroga al cumplir 21 años.
 - Beca para estudios oficiales.
 - Expedición de DNI oficial.
 - Huérfano con discapacidad.
- Viudez.
- Médico con discapacidad.
- Médico jubilado.
- Médico en formación en IIT-Educación Infantil (0-3 años).

Conciliación de la Vida Personal, Familiar y Profesional

- Teleasistencia Domiciliaria (TAD).
- Atención en el Domicilio (SAD).
- Apoyo familiar.
- Centro de Día/Noche.
- Registro del cuidador para padres.
- Residencia de mayores para padres.
- Residencia Siglo XXI para padres.

Dependencia-Discapacidad

- Teleasistencia Domiciliaria (TAD).
- Atención en el Domicilio (SAD).
- Centro de Día/Noche.
- Registro del cuidador.
- Comunicación.
- Centro residencial.
- Residencia Siglo XXI.
- Atención Temprana (0-6 años).
- Tratamientos Especiales (6-21 años).
- Autonomía Personal en el hogar:
 - Adaptación del hogar.
 - Productos para el cuidado personal.
 - Adaptación de vehículo particular.
 - Adquisición de vehículo particular adaptado.

Prevención, Promoción y Protección de la Salud del Médico

- Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME).
- Tratamiento y Rehabilitación de las Adicciones.
- Apoyo psicológico a la viudez.

Protección en el Ejercicio Profesional

- Defensa y Protección jurídica por agresión en el puesto de trabajo.

Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)



Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca